

La cita es el próximo martes en el Teatro Municipal José Bohr

Coro de Voces Blancas se prepara para su concierto

Cerca de 25 niños y jóvenes hasta los 16 años integran el Coro de Voces Blancas del Teatro Municipal de Punta Arenas, una iniciativa para incentivar la cultura musical a los menores de edad por parte del municipio local.

Este grupo artístico ofrecerá un concierto de gala el próximo martes 16 de julio en el principal recinto cultural de la capital magallánica.

La preparación para esta presentación la vienen trabajando desde mayo, y consistirá en la interpretación de un repertorio de 20 canciones y que se estima dure poco más de una hora. Consistirá en un segmento folclórico popular, luego popular internacional, para terminar con lo clásico religioso.

Al respecto, el director Luis Santana Leiva, comentó que por segundo año consecutivo se está desarrollando este coro. “El año pasado se hizo su primera gala (del coro) y ahí se hizo un repertorio determinado. Dentro de ese repertorio quedaron un par de canciones, que son las que más gustan, que son del grupo “Los Coristas”, que son canciones en francés”, precisó.

A su vez, el maestro del coro destacó que también fueron consideradas las sugerencias realizadas por los participantes. “Los chicos se han comportado de manera extraordinaria. El grupo se ha adaptado muy bien a las exigencias. Lo otro, es que ellos están manejando la fonética en términos de idioma inglés, francés, portugués,



GEDIDA

El profesor Luis Santana manifestó estar contento con el grupo artístico que encabeza este año.

italiano. Así que la cosa va bien encaminada”, concluyó Santana

Este grupo de coro ensaya los días lunes, martes y viernes, desde las 17

a 19 horas en el Teatro Municipal José Bohr.

De igual manera, se extiende la invitación a niños y jóvenes interesados a participar.

